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國際傑人會中華民國總會 

第 33屆第 2次理監事聯席暨分會長會議 

會議紀錄 

 

一、 時間：113 年 01月 20 日(六) 下午 2：00 

二、 地點：新幹線花園酒店(台中市南屯區工業區 18路 29號) 

三、 出席人員： 

前總會長：張正中、張正章、傅忠雄、林栢根、葉論飛、徐金蘭、張琇雅、 

陳光楠、林明郎、陳鋒仁、賴文針。 

理    事：陳孟謙、林秀烜、黃淡水、許清水、郭阿月、陳界文國、張國政、 

楊昭美、周麗秋、王銘志、許哲維、李瑞蒸、吳昆忠、張永松、 

陳科仰、張峰誠、何岳晉、王淑娟、薛英政、黃寶玉、賴見忠、 

葉振宗、張銘修、邱英杰。 

監    事：林四川、許祐綸、呂其原、陳櫻佩、高朝杰、簡文通、陳勇仁、 

傅念慈。 

分 會 長：王銘志、鄭添祿、蔡鎮陽、林彩蓮、張永松、林育慧、呂其原、 

何岳晉、莊岳霖、劉琇顔、王駿杰、朱芯慧、李庭華、王擴盛、 

楊采琳、黃寶玉、彭招懷、高柏園、賴金承、邱嘉陞、賴見忠。 

會務幹部：詹永良、廖博涵、陳安宏、蕭啟滎、陳昌澤、彭金鑾、李明學、 

黃明智、王重隆、徐鋒畯、林永樂、洪綺翎、張銘修、李瑞蒸、 

傅念慈、許哲維、彭立信、周公諾、張峰誠、蔡志強、陳勇仁、 

洪英程、郭忠慶、王清耀。 

分會秘書長：陳彩鳳、馬秀貞、蕭惠文、余萌萱、吳玄明、吳翊慈、何福龍、 

魏文芳、孫如虹。 

分會財務長：許哲維、黃文彥、馬美玲、陳怡寬、陳怡靜、梁嘉生、王子豪、 

王楡汾、周公諾。 

四、 列席人員：林文發、朱明帥、廖慶祥。 

五、 主席：陳孟謙              司儀：詹永良                     記錄：黃雅琪 

六、 主席致詞 

陳孟謙總會長： 

非常開心在新的年度開始看到大家精神抖擻神采奕奕的，感覺到今年的會務

運作是一片新的氣象，在這新一年的開始大家都非常的忙碌，在忙的過程當中除
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了今天的理監事會、會員大會以及明天會務研習營，我想對大家都是壓力，我也

聽到很多會友的聲音，在年底還要南來北往的參加會議研習課程，但在忙碌過程

當中，其實感受到傑人會對於傳承這件事情的用心，這是讓我們團隊非常感動的

一件事情，在新的年度所有會務團隊都是新的，所以我們會很努力把總會各項活

動辦好，但是新手上路總是有所不足，在這邊拜託各位理監事各分會會務團隊，

對總會各項會務多一點鼓勵支持，讓我們有更大動力能夠繼續往前走，在新的一

年先向大家拜個早年。今年主要會務方向，共學 x 共能 x 共享，凝聚力與共識和

健全的會務發展，以及各工作主委在各自工作職掌上發揮，集眾人之力之智，怎

樣來集思廣益，將傑人文化做有效的傳承。今年會務執行會融入會務研習，包括

分享，今天在會員大會結束後有安排演講，在今年四月份、七月份也會安排講座，

來的過程中得到回饋，在教育訓練上今年會特別著重，明天會務研習營是重頭戲，

首先感謝各分會支持，這次報名突破 215 位，感謝會員主委、臺中縣會團隊還有

教育中心，大家有個相同目標合作，各分會裡面有不同問題，團隊也會盡量去傾

聽，各區副總也能夠貢獻時間與精力，在這邊謝謝五區副總，最後拜託文針輔導

總會長給予團隊的意見與支持，祝今天理監事會圓滿順利。 

七、 來賓致詞 

張正中 前總會長： 

我是在民國 82 年擔任第二屆總會長，過了這麼久的傑人會，傑人會最重要的

精神指標傑人信念，我希望大家都多看兩遍傑人信念，中華文化傳統倫理道德，

崇尚高尚人格品格修身養性，第二個社會服務，對社會貢獻發光發熱，參加社團

可以認識很多朋友，最近卡內基台北市創會會友發表一篇文章，“朋友關係”，

“人際關係”，一個人在社會上要成功要會交朋友，前提是教好朋友，傑人會都

是交好朋友，第二個傑人信念也是要有良好友誼，這是我們一個人在社會上事業

上能夠成功，一定要有朋友，最近去研究學校的德、智、體、群、美甚麼最重要？

人品不好誰看得起你？第一個體育、第二個是德育、第三個是群育，品德再好不

會交朋友獨善其身而已，第四才是智育，最後一個是美育，美育就是眼光，每天

早上起來要照鏡子，照鏡子是看到外表，從鏡子看到內心就是德育的問題，如果

看到會務準時開始就證明今年有好的開始，希望各位也是要這樣，「養成準時開

會」，在會議預定時間內結束，希望有機會跟大家一起努力會務，讓傑人會會務蒸

蒸日上，讓各分會會務昌隆，新年平安。 

葉論飛 前總會長： 

我們該做的都做了，孟謙你該做的也要盡力去做，謝謝大家。 

八、 輔導總會長致詞 

賴文針 前總會長：  

一棒接一棒，一棒比一棒強，你看今天出席率真的是超乎以往之高，幾乎全

到了，這很不簡單，今年團隊從去年底開始接手，大家常常從 Facebook 上面看到

很多關於傑人總會的各種活動分享，今年團隊非常強非常棒，網路時代都是用網
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路互相教義，很多活動事情透過網路分享，我想這個引響力很大，張正中前總會

長一直強調要無紙化，現在已經有開始踏出第一步，你如果不要拿紙本的你就掃

描 QR Code，手機就可以掃描整本的資料，所以這個慢慢的第一步出來，接下來

就印 1/10、1/20本…留存就好，其他都用掃描就好，這是今年團隊核心，這是今

年理監事和會長這麼配合，恭喜～今年會務肯定棒。 

九、 報告事項 

(一) 副總會長報告 

 北區 區尚彬副總會長: （彭立信特助代） 

區會長去日本，介紹北區另一位特助周公諾，跟各位報告一下，北區在

上周 1/12三長聚餐聯誼也已經辦完了，我們預計 2/27 聯合新春團拜，然後

北區聯合月例會訂在 6/16，預計在 10月左右辦一場北區旅遊，這是目前規

劃中的，等區會長回來再跟各位報告，謝謝。 

 桃竹苗區 林秀烜副總會長 

當一天和尚敲一天鐘，在 2023 年底時陳孟謙總會長有特別交代，今年

度桃竹苗區在年底要全體展開，所以桃竹苗區聯合新春團拜及聯合月例會，

整個企劃案已經提交給總會，2/25 新春團拜在南方莊園度假飯店，由大桃

園會的會長承辦，3/17 聯合月例會在港南艾茉爾婚宴會館由新竹縣會承

辦，這兩個活動是屬於桃竹苗區大活動，也已經開了一次籌備會，財務運作

與支出也有充分了解，在時間點的部份會請承辦會會長做企劃案整個報告，

2024是新的一年，我們桃竹苗區不落人後會努力向前，謝謝。 

 中一區 黃淡水副總會長 

關於中一區訂在 3/30，在小班長的家(彰化縣埔鹽鄉中華路 270 號)舉

辦中一區聯合月例會，活動是用商展的方式呈現，預計約有 30 個攤位，提

供會友公司的商品建立一個交流分享，這是用分享的方式來達成，這個部分

我們也是在 12/27 已經跟中一區五位會長，有召開第一次的籌備會，今天忠

孝會會長會跟大家仔細報告。一月份伴隨有參加忠孝會理監事會和會員大

會，也參加仁愛會的會員大會理監事會，該分會出席率都非常的好，預計二

月份會參加各分會，像是台中市會理監事會其他四個分會的新春團拜，這是

目前一月份和二月份的活動介紹，中一區分區重要的活動，台中市會 4/10

和 4/24 舉辦作文線上比賽，實體比賽是在 5/21，在 9/7有一個金創會長的

音樂和作文比賽頒獎，這是台中市會的重點活動，忠孝會是 4/28 書法比賽，

也是比賽當天頒獎，仁愛會在 9/28 舉辦關懷老人跳棋比賽，和平會在 4/17

有愛的傳輸總務局二手書活動，中時青會規劃青年論壇，這個這部分還在討

論當中，以上是中一區未來的主要活動，謝謝。 
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 中二區 許清水副總會長 

中二區今年壓力最大，今年總會長把責任下放給五位副總，所以五位副

總開完會都相互對看。中二區今年的上半年活動，第一個，中二區聯合月例

會在南島婚宴會館，希望各位能前往。第二個，希望中一、二區更應該要注

意，6/1 和 6/2全國年會是在彰化鹿港，琇雅總會長當年的全國年會在麗寶，

那時候我是寶眷，當年當寶眷時被抓出來創會，年會第二天閉幕典禮時會友

少一半，希望今年各會友能支持我中二區彰化縣會承辦的全國年會在鹿港，

呼籲中一區、中二區，留下住宿不要跑回家，淡水副總拜託各分會會長支持

今年全國年會，敬邀各位鼓勵各位一同參與，今年要向五年前一樣，我們彰

化縣會前會長跟會友一同支持，再來鼓勵彰化縣會一定要招募新會友，目標

最少十位，監事長應該知道，我們全力配合看看，等一下由彰化縣會林會長

來報告全國年會，怎樣規劃怎麼去做，彰化縣會要用全國年會來吸引新會友

進來，謝謝。 

 南區 郭阿月副總會長 

剛剛各分區都報告很多會務推動了，南區目前有三個分會，會費也沒有

減少，跟大家報告一下，1/4 已經有三長聯誼會了，1/13 高雄市會第一次會

員大會三長都有去參加，會友之間聯誼是真的很重要，熟悉了甚麼都好辦，

1/16 為了 5 月份的傑青論壇已經提前在暖身了，我們拜會高師大的校長、

學務長…等，1/27 陽光會彭會長舉辦新舊會長的交接典禮，2/24 大愛會的

第二次會員大會，新春團拜也要舉行，我們討論出 3/23 三個分會聯合舉辦

偏鄉音樂會，也跟主辦與協辦學校單位都接洽好了，時間也定下來了，在當

天活動結束三會聯誼月例會，再來傑青論壇也與高師大租借場地，時間在

5/17，接下來是 6/1、6/2 全國年會，我們傾出全力讓南區所有會員會友寶

眷一起參加這次的盛會，這是我們 2024 上半年的會務籌劃，也祝大家新年

快樂，謝謝。  

(二) 秘書長報告 

今天是 2024 第一場理監事會議，秘書長也是學習中。這邊有四件事情

向各位提醒與分享。第一件事情，各分會舉辦各類公益活動應該要行文總會

讓總會了解。第二件，各分會都能夠聘請專職秘書，我們有很多分會沒有專

職秘書，那對整個會務會影響很大，之前有提到北區有四個分會，一起聘一

個祕書，這是可行的。第三件，2024 年每一場會議總會會安排一個講座達

到共學 x 共能 x 共好，但是 9/21 理監事聯席會議不在此限，當天要選舉候

任總會長。針對各分會公益活動，期盼各分會會長團隊都能有擴大參與的概

念，去年參與台中市會的金創會長紀念音樂會，我看到傑人會參加人數並沒

有很多，秘書處希望各分會都要一同參與，秘書長報告，謝謝各位。 

(三) 財務長報告 
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請各位翻到第 27頁，總收入預定 4,154,500元，會友預估 900位，新

會友 160 位，理監事捐金共 930,000 元，支出也是 4,154,500 元，主要支出

有人事費用、辦公費用、業務費用…等，這些明細都能在 27 頁看到，接下

來在活動委員會這邊編列了 640,000 元，包括傑出社團表揚、全國年會、金

創會長紀念會、教育花園分享會還有活動補助，總共 4,154,500 元，謝謝。 

(四) 各委員會工作報告 

 李明學 會員委員會主委 

明天在中興大學的會務研習營，現在最新報名人數共有 215 位，感謝臺

中縣會鎮陽會長昨天把場地布置好了，還有教育中心主任光楠總會長，還有

五區副總特別到各分會招生，五區副總這幾個月我一直打電話拜託他們，他

們也很認真在邀請各分會會長來參加，明天研習營早上團隊共識，團隊共識

我們邀請王東明講師來演講。下午在傑人會找出五位傑出的人士來分組討

論，在分組討論之後還有一個分享，會請分組講師邀請學員來分享，之後會

有一個認識傑人會，這對我們傑人會很重要，尤其是明天會有很多新會友參

加，他會對傑人會的內容更了解更清楚，還有分會經營分享，邀請三個分會

進行，在擔任會長或是主委，過程當中帶領甚麼啟發作用，翻到 p36頁有一

整個預算，今年的場地比較不一樣，有請中興大學的管理院長幫忙，整個場

地費用比較高一點，國際宴會廳大概可以容下 200 多位，所以明天人數完全

可以容下，說個小插曲，獎品抽獎是由鎮陽會長發動臺中縣會募款，一個晚

上就超出上限，所以我們會提供 10 個抽獎產品，教育中心光楠主任也會提

供 3樣獎品，那都是最後有待到活動結束後，中獎的會友可以上台領獎，以

上報告，謝謝。  

 黃明智 會務發展委員會主委 

今年總會長給我的任務就是對於這些艱困分會人數較少的分會關心協

助，我從年後會慢慢朝這個目標努力。第二點，嘉義跟苗青創預計要開理監

事會，二月份也要辦新春團拜，所以代表這個分會已經慢慢步入正軌，以上

報告，謝謝。 

 彭金鑾 獎勵考核委員會主委 

很感謝孟謙總會長在我離開教官這個職位 17年後，擔任跟教官有相關

的職位 獎勵考核委員會，這就是平常會友來參加總會各項會議活動在分會

裡面擔任負責的業務，在中華民國總會這邊都會記錄評比，希望大家都能夠

盡量發揮，獎勵考核委員會這邊一定會以公平公開公正原則來做各項評比，

希望大家還是以輕鬆做輕鬆地學，大家一起在這裡成就我們所謂傑人會，不

管是公益核心價值還有社會核心價值，這裡預祝新年快樂，謝謝。 

 何曜男 法制委員會主委（王重隆副主委代） 

希望在總會的團隊今年能貢獻一點心力，謝謝。 
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 徐鋒畯 社會服務委員會主委 

總會長給我一個任務是，整合教育基金會社服公益，其實我有統計教育

這塊著重大約有 39%，社會公益有 28%，社服有 33%，在中華民國總會部分

教育像是傑青論壇和作文比賽，公益部分像是跳棋和捐血活動，那社服有點

像台中市會愛之光這些團體拜訪，中時青的育幼院拜訪，今年鋒畯會朝向的

方式是社會服務與基金會整合，傑人會給鋒畯一個很明確的指標性的就是服

務社會這塊，所以會努力加強著重，如有做不好的地方請大家多多包涵指

教，謝謝。 

 林永樂 會館委員會主委 

報告去年會館分會租借，有台中市會和其他分會，鼓勵大家踴躍租借總

會館，謝謝各位。 

 洪綺翎 青年委員會主委 

今年青年委員會任務要配合何鴻鈞執行長，著重在輔導傑青推廣，提升

傑青就業競爭力，比方說傑青就業論壇…等等，那再來提升推動資深傑青傑

人會種子會友，強化資深傑青聯誼，目前這方面慢慢有選出北中南當屆傑青

獎得主，我們希望由這樣的點線面串聯擴大，再往前追傑青獎得主一一找回

來，然後能夠形成堅固的聯誼會，主要加強對傑人會向心力，接下來進一步

成為我們的傑人會的種子會員，以上報告，謝謝。 

 張銘修 資訊委員會主委 

我們總會有一個臉書，目前總會長和秘書長都會公布相關文章和內容，

各分會會長只要有分會活動你在臉書上都可以 po 文章，文章會有一個審核

機制，只要你的內容跟我們傑人會有相關，我們都會審核通過，但如果是廣

告和問候就是不相干文章就不會出現，希望大家多多透過臉書管道幫傑人會

做一個分享宣傳，如果在操作上有些疑問可以私下討論，謝謝。 

 傅念慈 國際事務委員會主委 

有關國際事務委員會的工作內容在座各位可以參考第八頁，今年我個人

會在孟謙總會長和永良秘書長的引領之下，希望可以串起中華民國各地友會

與世界總會各友會之間彼此間的友誼，希望大家可以齊心齊力傳揚傑人，運

用愛與感恩的態度，大家一起來服務社會造福人間。 

十、 討論事項 

提案(一)請通過 113 年度會務幹部聘任案。 

提案單位：總會長 

說    明：113 年度總會秘書長、財務長、行政特助、法制顧問、副秘書長、

副財務長、各委員會正、副主委經總會長提名。 

辦    法：請參考第 6頁。 
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決    議：照案通過 

主 席:我們今年所有會務團隊都是由我和秘書長一一的來爭取，

爭取主要針對對會務參與度極高，而且在原本擔任會長時貢獻極

大，都是學有所長的幹部，今年五位副總會長更是吃重。今年團

隊秘書處的部分就像一個頭，然後五區副總就是雁鳥的身體，各

工作委員就像是翅膀，我們希望我們身體強壯頭腦清楚，然後翅

膀可以震動很快速，這是今年團隊組織上的想法，請各位理監事

看一下是否有問題?輔導總會長說組織圖監事長下面這條線要去

掉，因為諮詢顧問前總會長位階崇高，監事長主要監督我們整個

會員代表大會理事會會務團隊運作，如沒有就照案通過。 

提案(二)請通過 112 年度工作報告案。 

提案單位：總會/秘書處 

說    明：依章程第卌九條，業經 113/1/3 第 32屆、第 33屆會務交接會議，

今提請通過，請參考第 7-8頁。 

決    議：改列工作報告。 

主 席:每年在一月初都會有會務交接，會務交接時各工作主委還

有相關人員都會在前後兩天會務傳承，已完成或未完成的工作事

項報告，各位請參閱第 7、8 頁，會議當天都有充分的分享與交流，

如果理監事沒意見就改列工作報告。 

提案(三)請通過 112 年度收支決算表、現金出納表、資產負債表、財產目

錄及基金收支表。 

提案單位：總會/財務處 

說    明：依章程第卌九條，業經 113/1/3 年財務決算會議，今提請通過，

請參考 9-25頁。 

決    議：照案通過 

財務長:在第 9~25頁這些資料請大家參照，第 10頁第二項業務費

用的第 11目，活動委員會-傑人盃馬拉松因故停辦所以經費預算

10萬元沒有花，第五項預備金 5萬費用，所以本期結餘 151,857

元，112 年決算會議結餘款轉存到會館基金，另外建築物和辦公

設備未經提列折舊，目前都還未提列，這邊提醒各分會，第一個

我們帳務印鑑要更換，第二個帳戶要公開透明，上繳總會常年會

費是 2,500元，新會友多 1,000元，4/15 以前繳交獎考積分加倍，

報告完畢。 
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主 席:前後兩屆財務決算也是在 1/3 當天，去年結餘 151,857，

全部轉為會館基金，今年可能冷氣空調需要修繕，所以轉到這邊。 

提案(四)請審議 113 年度工作計劃草案。 

提案單位：總會/秘書處 

說    明：113 年度工作計劃草案，已編列完成。 

辦    法：請參考第 26頁。 

決    議：照案通過 

主 席:請大家注意一下，各個會務活動時不要跟總會大型活動重

複，盡量多參與這些活動，除了自己本會活動之外，去參加各分

區其他活動，這樣有助於我們會務的交流與觀摩，我們把工作計

畫草案排出來，就是希望大家能夠做一些計畫性目的性，各項活

動會邀請我們各個工作主委偕同，尤其是總會補助金額比較大的

案子，再來希望透過承辦會分享，承辦會把活動做一個完整的紀

錄，然後上傳分享，工作計畫部分請大家多多注意一下。 

提案(五)請審議 113 年度收支預算表及工作人員待遇表。 

提案單位：總會/財務處 

說    明：113 年度收支預算草案，已編列完成。 

辦    法：請參考第 27-29頁。 

決    議：修正通過，授權秘書處及財務處按勞基法做適時調整。 

財務長:請參考 27~29頁。 

主 席:請各位看第 27頁收支預算草案，財務長有跟大家報告，今

年用 900 位會員，目標設定 1,000人，各分區各分會大家努力一

下，1,000似乎是傑人會的魔咒，今年的團隊非常認真有機會可

以突破，大家一起加油。第二個部分，工作人員待遇表，我們對

會務人員的管理有一個辦法，這是目前的天花板，那這邊跟各位

理監事講一下，所謂天花板目前專任主任秘書目前是 11 等，所以

這個部分各位理監事大家可以思考一下，是不是今年我們沒有辦

法完成，我們秘書處是一個吃重的單位，所以提醒各位理監事針

對這個部分下一次討論這個問題，今天還是按照原來的內容給予

這些待遇。 

林明郎前總會長:我是 2018 年總會長林明郎，前總會長是沒有提

案權，但我們有發言權，首先步入主題前，感謝秘書處的主任和

助理秘書多年來的辛苦，任勞任怨把總會秘書處做得非常好，也



 9 

幫了歷屆總會長做了很多工作。其實傑人總會秘書與助理真的工

作非常繁忙。大家來看一下助理秘書，他 2018年進來，目前已經

5年了，這五年來從沒有調整過薪水，當初他的薪水我的計算方

式是這樣子，基本薪資是 23,100元，時薪是 150 元，直到現在

2024年政府公告基本薪資是 27,400 元，如果依照勞基法來講的

話，她現在 12,000 是不符合勞基法，不符合勞基法這個問題很

大，我們是一個這麼大的團體結果不符合勞基法，這總會長要稍

微參考一下，關於助理薪資問題我個人建議至少要符合勞基法，

而且不只要符合勞基法更要優於勞基法，如果通過了那就是等到

明年了，所以我們今天非常重要。第二個，關於主任的薪資，她

的薪資已經到頂了 40,000元，她進入傑人會從民國 99年到現在

14年了，以一個主任秘書只給她 40,000 元薪水，而且連續三年

不調薪，我覺得講不過去，看一下 p29會務工作人員薪資表，這

個表格它是從 95年訂到現在金額都沒有變，你看看請一般辦公室

資源，大學畢業都是三、四萬，你看主任秘書傑人會只付她 40,000

元薪水，我想在座的大家應該都知道我要講的原因是怎樣，其實

我是希望辦法來不及調整，我們至少要依照國家公務人員來調薪

辦法，公務員如果調 4%就補 4%、調 5%就補 5%，這是最快的權宜

措施，至於這個職能是不是要調整？我們以後稍後請法制辦法修

正，簡單的講，相信我們總會長是一個非常好的老闆，他也是非

常好的總會長，他應該可以來處理這個事情。 

主 席:公共的事情在公開場合大家討論是個適合的方式，每一位

在傑人會的一份子都是非常的盡心盡力，尤其是當幹部的一年一

任是政務官，可是秘書處主任是事務官，事務官他最重要的是要

傳承與連接就是秘書處，關於這個問題，謝謝明郎總會長的建議，

我不知道理監事有沒有任何問題？因為助理秘書目前是屬於兼任

的(要符合時薪)，因為管理辦法是一個要去遵守的，如果要需要

調整我們就授權給秘書處及財務處去依照法定來調整，修正通過。 

提案(六)請授權總會秘書處統一代刻第三十三屆理、監事印章案。 

提案單位：總會/秘書處 

說    明：國際傑人會中華民國總會辦理「第 33 屆法人登記證」，請第 33

屆理監事授權國際傑人會中華民國總會秘書處代刻印章一枚。以

上授權僅作為辦理法人登記及變更專用，不作其他用途或證明。 

決    議：照案通過 

提案(七)請討論『所屬分會輔導辦法』修改案。 



 10 

提案單位：總會/法制委員會 

說    明：嘉義縣會因地緣方便性，已隸屬於中二區，與本會行政區域畫分

不符，特修改之，以使其更貼近現實狀況。 

辦    法：請參考第 30頁「所屬分會輔導辦法修正對照表」。 

決    議：照案通過 

主 席:原本嘉義縣/嘉義市在所屬分會輔導辦法裡面隸屬於南

區，但基於實務考量，我們把嘉義縣/嘉義市列入中二區裡面。 

提案(八)請同意「高雄市河堤國際傑人會」休會申請案。 

提案單位：總會/秘書處 

說    明：請參考第 31頁。 

決    議：照案通過 

秘書長:河堤會因無法產生 113年度會長人選，經創會長以及理監

事同意 113/1/1 休會，會長劉郁萍。 

主 席:非常可惜，河堤會無法跟我們團隊一起走下來，當然有些

分會產生一些問題不足為外人道，但是比較幸運很多會友會籍轉

到南區其他分會，所以他們繼續留在傑人會裡面，透過這個休會

案，創會長真的非常重要，他是一個會核心，扮演好創會長角色

我覺得在各分會裡面值得大家去思考，關於休會案，照案通過。 

提案(九)請審議「2024 年全國會務研習營」活動案。 

提案單位：總會/會員委員會 

說    明：臺中縣會承辦「2024年全國會務研習營」，活動將於 1月 21日舉

辦，以期協助各分會會務之推動。請參考第 32-36 頁。 

決    議：照案通過 

提案(十)請審議「2024 年第 33 屆全國年會」活動經費補助壹拾萬元案。 

提案單位：彰化縣國際傑人會 

說    明：「全國年會」活動為總會年度代表性活動之一，今年委由彰化縣會

承辦。請參考第 37-42頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 3.3 條規定及年度經費預

算補助壹拾萬元整。 

決    議：照案通過 



 11 

彰化縣會長 林采蓮:很榮幸代表彰化縣跟大家報告全國年會，我

們準備影片請觀賞。今年的 6/1和 6/2在鹿港的亞太會館，這次

有四個協辦單位，南投縣會、新北市會、大同會和大里會，感謝

以上分會共同協辦。 

主 席:他們在 1/14 舉辦了第一次籌備會，這次集合四個分會力量

當然還有中二區分會，大家一起期待今年全國年會。 

提案(十一)請審議各分區活動經費申請案。 

a.「桃竹苗區聯合月例會」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：新竹縣國際傑人會 

說    明：新竹縣會主辦桃竹區聯合月例會預定於 3月 17日舉辦。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1 條規定年度

經費預算補助壹萬元整。請參考第 43-47 頁。 

b.「中一區聯合月例會」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：台中市忠孝國際傑人會 

說    明：忠孝會主辦中一區聯合月例會預定於 3 月 30 日舉辦。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1 條規定年度

經費預算補助壹萬元整。請參考第 48-50 頁。  

c.「中二區聯合月例會」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：臺中市大同國際傑人會 

說    明：大同會主辦中二區聯合月例會預定於 4 月 13 日舉辦。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1 條規定年度

經費預算補助壹萬元整。請參考第 51-53 頁。 

d.「桃竹苗區聯合新春團拜」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：桃園市大桃園國際傑人會 

說    明：大桃園會主辦桃竹區聯合新春團拜預定於 2月 25 日舉辦。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1 條規定年度

經費預算補助壹萬元整。請參考第 54-55 頁。 

e.「北區聯合新春團拜」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：台北市國際傑人會 

說    明：台北市會主辦北區聯合新春團拜預定於 2月 27日舉辦。 
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辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1 條規定年度

經費預算補助壹萬元整。請參考第 54-55 頁。 

決    議：照案通過 

提案(十二)請同意陳正傑理事請辭由吳爵燕候補理事依次遞補案。 

提案單位：總會/秘書處 

說    明：陳正傑理事因個人因素請辭，請同意由吳爵燕候補理事依次遞補，

請參考第 59-60 頁。 

決    議：修改通過。由大桃園邱英杰候補理事依次遞補。 

主 席:原本依次遞補吳爵燕，但剛剛協調後由大桃園會的邱英杰

會長，謝謝邱會長，感謝邱理事，關於這個遞補案理事如果沒有

問題，就修正通過。 

十一、 監事長致詞 

林四川 監事長： 

針對這次的會議裡面我們有很多剛上任的問題，提出來跟大家共勉。112

年看了工作報告，其實 112 年的工作報告是不應該列入理監事議程，因為那個

只需要報告就好。第二點，工作報告人員報告時候請稱呼「主席」及『傑人會

會友』大家好就好，不要一一稱呼以節省大家時間。在公文用印的方式請翻開

第 56頁，不是針對台北市會，只是剛好有這個問題，第三點，行文給總會的時

候不用蓋關防章，李國憲會長只需要用「會長 李國憲」就好，假如說政府單位，

比如台北市政府那麼要將「理事長 李國憲」打出來然後蓋私章，簽名章行文給

市政府是不禮貌的，公文裡面的形式我們總會網站有詳細的寫法。第四點，財

務預算我們在財務都有財務報告，財務預算是經過第二次的會員代表大會通

過，之後假如沒有變動的話只要在理(監)事會報告就好，我們位階是會員代表

大會，再來是理監事會，所以預算都已經通過了除非有變動，只要在理監事會

報告就好。本次理監事會通過提案，假如有要通過還要到會員代表大會通過，

要在會議提案說明要註明「通過之後，還要送會員代表大會」，提供秘書處注意。

至於修改辦法跟章程提供法制主委和法律顧問，那是我們要有修改對照表，不

然會不知道修改那些地方，以上報告，謝謝大家。 

主 席:謝謝監事長對我們的指點，剛剛有關於公文和提案部分，請秘書處針對

監事長所講的做一個對照的範例，做好以後請監事長確認之後，還有法制主委

多項溝通確認之後上傳到總會網站提供給各分會參考，這樣大家在今年的共學

x共能 x 共好裡面都能提升，感謝監事長各項建議。 

十二、 臨時動議： 
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中央會 賴見忠會長:我的會齡非常的淺只有兩年多，我們總會有自己的官網，

目前看了一下各分會網頁是用總會連結方式，連結到各自分會製作的網頁，因

為我前幾天到新北市政府上了課程，都市更新處用量太多，所以傳統公務人員

來接受更新地區的製作都是人員不夠，新北市政府在轉向要接受輔導的，自己

上官網更新，我們每年每屆都會更換，我們各分會都沒有及時異動，提案建議

可否現在就規劃專屬網頁裡面有制式的模式，他可以建立自己的專屬網頁，但

是這個專屬網頁是隸屬在總會官網底下，可以由我們來 update，像是我們每年

都會改選就固定在官網上面更改人事、照片、活動，每一屆在隸屬當屆時可以

有統一管制，假設我們選出候任會長，他就要開始接下年度要把財務人事年度

計畫，透過這樣專屬網頁模式，事實上網頁製作是很專業，我上過課程之後發

現只要總會能建置這樣的模式，他只要上網就可以很容易能 key in 資料，包

括你要上傳就會完成送到總會來看，那候任整個都建置起來每屆官網都會留

存，所屬的歷史檔案都會在，未來是個科技時代，我們要走無紙化如果都是用

這個方式運作，當屆只要願意上去看或是下載都可以，電子化都不需要印製這

麼多東西，所以我提臨時動議請總會在專屬網頁，各分會提案開始籌備等成功

後再來製作，這也有個好處，總會也可以有這個專屬網頁，希望各分會支持總

會的經費預算，希望有人附議。 

主 席:新手上路，其實總會網站都有建置各分會專屬網頁，而且有各自的密碼，

總會一直在推動每個分會會務活動到總會官網，因為總會官網就是連結讓其他

可以從這邊看到各分會各項活動，那如果在以後的過程當中覺得有不理想的地

方，再麻煩大家提出來，我們再來優化它，目前這個部分是有的。 

十三、 自由發言：（無） 

十四、 主席結論： 

提案（一），照案通過。 

提案（二），改列工作報告。 

提案（三），照案通過。 

提案（四），照案通過。 

提案（五），修正通過，授權秘書處及財務處按勞基法做適時調整。 

提案（六），照案通過。 

提案（七），照案通過。 

提案（八），照案通過。 

提案（九），照案通過。 

提案（十），照案通過。 

提案（十一），照案通過。 

提案（十二），修改通過。由大桃園邱英杰候補理事依次遞補。 
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十五、 唱傑人會歌 

十六、 散會(鳴閉會鐘) 下午 4：03 


